

Hirzel, im Januar 2020

Herzlichen Dank sagen wir für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

## Hedy Meier-Baumann

erfahren durften.

Tief bewegt danken wir allen, die ihr im Leben Gutes getan, mit Liebe, Wertschätzung und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben. Die vielen tröstenden Worte, Briefe und Karten geben uns Kraft.

Ganz besonders danken wir:

- Dr. Jörg Nagel, welcher Hedy über Jahrzehnte medizinisch kompetent und freundschaftlich begleitet und umsorgt hat
- der Bergpraxis Hirzel für ihre stets unverzügliche Hilfe
- der Pro Senectute Perle Zimmerberg, insbesondere Renée Schweizer und Janine von Niederhäusern für ihren grossen einfühlsamen Einsatz
- der engagierten Unterstützung der Spitex Horgen-Oberrieden
- dem Stollenweid-Team für die liebevolle Betreuung
- Frau Pfarrerin Katharina Morello, der Harfenistin Daniela Lorenz und der Organistin Barbara Grimm für die beeindruckende und würdevolle Gestaltung der Trauerfeier, die dem Wesen von Hedy sehr entsprochen hat
- für die prächtigen Blumen und die grosszügigen Spenden

Die Trauerfamilien

Jeannette Oberholzer-Meier

René Meier